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У Автозаводской районной 
организации ВОИ друзей много. 
Фактически все председатели 
первичек имеют свой спонсор-
ский актив. В свое время пред-
седатель «районки» Валентина 
Кравченко поставила перед 
нами такую задачу – «искать» 
в предпринимательских кругах 
людей, принимающих близко к 
сердцу проблемы инвалидов. И 
они нашлись.

С 2002 года идет летоис-
числение дружбы хлебозавода 
«Колос-3» с нашей первичкой 
и «районкой» в целом. Ос-
новы ее заложил тогдашний 
генеральный директор ОАО 
В.А.Гладышев. На хлебозаводе 
менялись директора, но поли-
тика милосердия оставалась 
прежней. После кризиса 2008 
года мы на какое-то время по-
теряли связь с предприятием. 

Но когда ситуация выровнялась, 
оно  возобновило свою благо-
творительную миссию. В ми-
нувшем году при деятельном 
участии директора хлебозавода 
Андрея Пискарева в Декаду ин-
валидов подарки от предпри-
ятия получили более 100 чело-
век.

В числе давних и надежных 
друзей нашей первички чис-
лятся и директор минимаркета 
«Кристалл» Александр Хохлы-
шев, и генеральный директор 
ООО «Руслан» Кянан Эйвазов, 
а также генеральный директор 
ООО «ТТД - фирма Вега» Алек-
сандр Наседкин и директор 
кафе «Алекс» Сергей Киселев, 
в котором мы проводим свои 
встречи. Кафе расширяется, по-
строен еще один банкетный зал, 
и, показывая мне его, Сергей 
Николаевич сказал, что с удо-

вольствием устроит в нем для 
нас праздник в честь дня Побе-
ды в 2014 году.

Ряд спонсоров ушли в небы-
тие, но на их место в 2011 году 
пришли другие. Это директор 
ООО «Севан» Сурен Вартанян, 
индивидуальный предпринима-
тель Елена Князева, директор 
ЧП «Любимый» Ольга Лаптева. 
Прошедший 2013 год их число 
умножил. Материальную по-
мощь инвалидам оказывали 
предприятие «Ассорти» (гене-
ральный директор Геннадий 
Квасков), компания «Калинка» 
(гендиректор Александр Степа-
нов), ТД «Мастер» (директор Ан-
дрей Пиняков), Нижегородский 
региональный общественный 
фонд «Красочное общество» 
(директор Ирина Гричинюк).

Есть у нас  добрые друзья и 
из числа депутатов, среди кото-
рых я в первую очередь хотела 
бы назвать депутата городской 
думы Нижнего Новгорода Ки-
рилла Лазорина. С инвалидами 
он встречается регулярно, при-
глашает на депутатские при-
емы. С его помощью были ор-
ганизованы поездки в Дивеево, 
консультации юриста. В декабре 
этого года помощница депутата 
посетила инвалидов избира-
тельного округа Кирилла Лазо-
рина и вручила им от его имени 
праздничные подарки – всего 
200 подарков. Не забыл депутат 
и детей-инвалидов – доставил 
в общество 50 праздничных по-
дарков. Сладости были спрята-
ны внутри игрушечных плюше-
вых ёлок. Руководитель Автоза-
водской районной организации 
ВОИ Валентина Кравченко го-
рячо поблагодарила депутата 
за оказанное внимание и под-
держку.

Я называю имена благотво-
рителей, потому что убеждена, 
что их деятельность не должна 
быть анонимной, что их пример 
поможет и другим встать на этот 
путь.

Спасибо всем, кто никогда не 
отказывает нам в помощи. Да не 
оскудеет рука дающего. Низкий 
вам поклон.

Зоя ТРУСОВА,
инвалид второй группы,
председатель первички 

Мы не одиноки

Дружные соседи
Ветеранов Дальнеконстантиновского и Пере-

возского районов связывает давняя дружба. Кон-
такты между инвалидами и ветеранов этих тер-
риторий – обычное дело.

Недавно в Дальнем Константинове  прошла их оче-
редная встреча, на которой соседи обменялись опытом 
работы. Встреча состоялась в театральной гостиной 
Культурного центра.

Открыл ее глава местного самоуправления, предсе-
датель земского собрания С.Д.Шипилов, который рас-
сказал собравшимся об успехах и достижениях Дальне-
константиновского района.

- Стараемся принимать участие во всех областных 
социальных программах, чтобы максимально облегчить 
жизнь нашему населению, - в частности, сказал он, по-
дытоживая свое выступление.

Об истории и особенностях долгой дружбы сосед-
ствующих районов говорила заместитель главы админи-
страции, начальник отдела образования И.И.Бударина. 
А обращаясь к людям пожилым, особо подчеркнула, как 
важно и в пенсионном возрасте сохранять обществен-
ную активность и бодрость духа.

Подтверждением этого стали выступления пред-
седателя Дальнеконстантиновского совета ветеранов 
А.Г.Буцина и председателя районной общественной 
организации Всероссийского общества инвалидов 
Г.В.Чечёткина. Они рассказали об организации работы 
в своих подразделениях, поделились опытом накоплен-
ным с партнерами. 

Из выступления председателя Малопицкой первичной 
организации ветеранов и инвалидов В.А.Борисычевой 
гости узнали о деятельности клуба «3Д». А после экс-
курсии по выставке «И сквозь века звонят колокола», 
которую провела хранитель фондов районного крае-
ведческого музея В.А.Подкатова, гости направились в 
выставочный зал, где разместилась экспозиция работ 
скульптора А.Н.Рыжова, а затем – в районный краевед-
ческий музей. 

Побывали ветераны и на улице Новоселов, на которой 
построены дома для молодых специалистов. Затем гости 
направились в поселок Дубрава, чтобы посмотреть на 
новый сельскохозяйственный комплекс с доильной уста-
новкой «Карусель», а уже оттуда на - «Чистые пруды».

Закончилась столь продолжительная экскурсия по 
достопримечательностям района на территории Суро-
ватихинского сельсовета. Здесь индивидуальный пред-
приниматель В.А.Цирков рассказал и показал, какие 
дома он строит работникам своих предприятий.

Наталья МИТИНА

Церемония открытия 
спортивного действа, в 
котором приняли участие 
дети и взрослые, имею-
щие ограниченные воз-
можности здоровья, нача-
лось с поднятия под Гимн 
России Государственного 
флага страны и зажжени-
ем олимпийского огня. 
Общая танцевальная раз-
минка подняла настро-
ение и позволила раз-
мяться перед стартом. А 
соревнования состояли в 
личном первенстве по ба-
скетболу, метанию мяча в 
цель, многоскокам, чел-
ночному бегу, кёрлингу. 
Проявили себя участники 
фестиваля и в творческом 
конкурс: пели частушки, 
отгадывали загадки на 
спортивные темы, уча-
ствовали в мастер-клас-

сах по русским народным 
танцам, танго, вальсу, ка-
дрили.

По завершению сорев-
нований все участники 
спортивного праздника 
были награждены грамо-
тами, памятными подар-
ками и призами, а за со-
вместной обеденной тра-
пезой поговорили, конеч-
но, о главном спортивном 
событии - Олимпийских 
играх в Сочи. Смотреть 
Олимпиаду все, конечно, 
будут по телевизору, со-
бираясь болеть не только 
за самые зрелищные со-
ревнования хоккеистов и 
биатлонистов, но и за все 
виды спорта, в которых 
будут участвовать рос-
сийские спортсмены.

Дальнеконстантиновская
 паралимпиада

Символический олимпийский огонь пронесли 
участники фестиваля паралимпийских игр «По до-
роге в Сочи», который состоялся в спортивном зале 
Центра дополнительного образования детей Даль-
него Константинова.

Вот так мы живём!
Хочу рассказать, как интересно живёт наше обще-

ство инвалидов в п. Ильиногорск Володарского райо-
на.

Сделать жизнь инвалидов насыщенной, разнообраз-
ной и интересной - цель работы наших председателей 
-  Ивана Федоровича Никулина и Нины Григорьевны Ля-
пиной.   

 С большим желанием мы посещаем массовые  мероприя-
тия, проводимые Ильиногорской поселковой библиотекой. Мы 
были участниками «гурман» - вечера «Осенняя корзина», фоль-
клорных посиделок «Играй, гармонь, звени, частушка!», вече-
ра-комплимента «Прекрасных  женщин имена», ретро - вечера 
«Старый патефон» и многих других. 

В библиотеке всегда радушно встречают нас ее сотрудники: 
Людмила Васильевна Сычева, Наталья Вячеславовна Алексее-
ва, Наталья Владимировна Лялюкова, Галина Викторовна Тен, 
Александр Ушенин.

Именно эти люди стремятся разнообразить наш  досуг, что-
бы мы на время забывали о своих болезнях и проблемах.

В библиотеке проводятся православные встречи с духовен-
ством района. В них принимают участие служители церкви, 
учащиеся воскресной школы и учителя Ильиногорской музы-
кальной школы.

Некоторые члены общества инвалидов занимаются огород-
ничеством и цветоводством Их с большой радостью встречает 
в библиотеке Н. В. Алексеева, организатор клуба любителей-
цветоводов «Эдельвейс».

Члены нашего общества часто посещают театр драмы г. 
Дзержинска. Ежемесячно в ФОКе г. Володарска для нас, инва-
лидов, организуют соревнования. Все желающие могут бес-
платно посещать тренажерный зал и плавательный бассейн.

Общество инвалидов плодотворно сотрудничает с Ильино-
горским Дворцом культуры.  Руководитель вокальной студии 
ДК помогает любителям пения подобрать репертуар для кон-
церта, организует репетиции, аккомпанирует им.

Самый главный праздник в декаду инвалидов тоже про-
водится во Дворце культуры. С задором, огоньком отдыхают 
инвалиды. Здесь стараются разнообразить наши праздники 
веселыми конкурсами, песнями, танцами, хорошей музыкой. 
Коллектив Дворца культуры организует концерты, где для нас 
выступают молодые таланты. 

Кроме них, общество инвалидов ежегодно поздравляют  
воспитанники детского комбината № 11. Для нас это огромная 
радость, волнение, счастье. К декаде инвалидов обычно гото-
вим выставки творческих работ одаренных людей.

К празднованию 25-летия ВОИ наша организация подошла 
творчески, за что и была награждена Почетными грамотами, 
медалями, красочными альбомами, книгой стихов инвалидов 
Нижегородской области и тремя поездками на теплоходе “От-
дых” по великой русской реке Волге. Мы создали свой альбом к 
25-летию организации, а также ведем альбом, где отражается 
наша текущая работа. 

И болезни наши отступают, потому что мы  живем полной, 
активной жизнью. 

Любовь СИПАТОВА, 
п. Ильиногорск, Володарский район 

Испокон веков Россия славилась меценатами. И приятно 
констатировать, что и в наше время есть люди, которые под-
держивают эту традицию.

Инвалидным организациям без спонсоров никак не обой-
тись. И их участие в нашей жизни значимо не только тем, что 
своих средств у общественных организаций, занимающихся 
проблемами людей с ограниченными физическими возможно-
стями, совсем немного, но и тем, что инвалидам очень важно 
знать, что они не одиноки, что общество относится к ним с вни-
манием и уважением.




